



Journée spéciale

Journée spéciale

2025-01-03

Le chanteur valaisan Bernie Constantin est décédé ce jeudi à l'âge de 77 ans. Le rockeur s'est fait connaître du grand public dans les années 80 avec les chansons Switzerland Reggae et Lola Berlingot, vendues chacune à plus de 200'000 exemplaires. Le rockeur né à Ayent (VS) était très atteint dans sa santé depuis plusieurs mois. Il a inscrit à sa manière le rock des yéyés dans l'histoire de la musique suisse. En 2013, il subit un AVC qui affecte sa mémoire. Il revient toutefois sur le devant de la scène en 2016 avec un nouvel album, Easy Bang Bang. Il le présente notamment au festival Rock Oz'Arènes, un événement auquel il est fidèle depuis ses débuts en 1992. Bernie Constantin a publié ses mémoires aux éditions Slatkine en 2022 sous le titre Ma vie en rock au pays du rhododendron, avec la collaboration de Didier Tischler. En 2013, Pascal Schouwey s'est longuement entretenu avec Bernie Constantin à l'occasion de la sortie de la compilation "35 dans le rétroviseur" (2 CD et 1 DVD). Ce sont de larges extraits de cet entretien que nous diffusons aujourd'hui en hommage au rocker disparu.

